

# 学校NEWS



名張市立桔梗が丘中学校 学校だより 令和6年10月号

## 東京方面へ修学旅行に行ってきました【9月18日～20日】

2年生の生徒達が9月18日(水)から20日(金)、中学生時代の最大の行事の一つである修学旅行に、東京方面へ行ってきました。9月中旬と思えない暑さの中、雨に降られる場面も少しありましたが、天候にも概ね恵まれ、無事に3日間の旅行を終えることができました。

生徒達は、事前学習や列車の乗車練習など修学旅行のために準備してきたことを活かしながら有意義な3日間を過ごすことができました。

この修学旅行を終えると、よいよ2年生は3年間の中学校生活の後半に入っていきます。



## 後期生徒会本部役員選挙が行われました

本校では、10月から翌年の3月までが後期生徒会本部役員の任期となっています。8月下旬から立候補者の受付が始まり、9月10日(火)6限目に立候補者演説会と各クラスでの投票が行われました。開票の結果、右の皆さんが新しい生徒会本部役員に選出されました。前期役員からバトンを受けとり、桔梗が丘中学校をより良い学校にしていくために意欲的に頑張ってくれと期待しています。6名の新本部役員さんを中心とした生徒会をみんなで支え、桔梗が丘中学校を盛り上げていきましょう。

### 新本部役員のみなさん

会長	(2年)	朝比奈	来侑
副会長	(2年)	田上	流
副会長	(2年)	戸高	結月
書記	(2年)	中屋	虎太郎
書記	(1年)	村川	結愛
書記	(1年)	味波	璃子

## 3年生が職場体験学習を実施しました

3年生の生徒達が9月18日(水)から20日(金)の3日間、市内の事業所55カ所にご協力をいただき、職場体験学習を実施しました。昨年度までは、新型コロナウイルス感染症の影響で実施できなかったり、2日間の短縮した実施であったりしましたが、5年ぶりに以前と同じ3日間で実施することができました。

生徒の感想からは、「慣れないこともあり、難しいと感じることが多かったけれど、やりがいを感じる体験ができた。将来就きたいと思う職業を考えるのに、とても大きくて重要な体験をした。」など、それぞれの事業所で貴重な体験をさせて頂いたようで、充実した職場体験学習となりました。



## 1年生が校外学習に行ってきました

9月19日(木)に1年生が、滋賀県の信楽陶芸村と陶芸の森に校外学習へ行ってきました。事前学習で信楽焼をはじめとする陶芸について学習し、実際に陶芸を行うことを通して伝統文化を学びました。また、午後からはリーダー会主導のレクを行いました。残暑厳しい中でのレクリエーションでしたが、クラス・学年の仲間との絆をさらに深めることができましたと思います。



### 10月の予定

- 10/ 2 (水) 3年実力テスト
- 10/ 8 (火) 生徒会各種委員会・議会
- 10/10 (木) 中間テスト発表
- 10/14 (月) 中間テスト前部活動停止(~10/17)
- 10/17 (木) 18 (金) 中間テスト
- 10/22 (火) 第2回学校運営協議会
- 10/25 (金) 1年生合唱コンクール(5・6限)
- 10/28 (月) 2年生合唱コンクール(5・6限)
- 10/29 (火) 文化発表会

★11月のオープンスクールは、11月28日(木)に行います。5月のオープンスクールと同様、1年生は1・2限目、2年生は3・4限目、3年生は5・6限目に行う予定です。詳細は後日案内させていただきます。

### PTA 環境奉仕作業 ご協力

#### ありがとうございました

9月28日(土)にPTA環境美化委員会が中心となって、学校運動場の環境奉仕作業をしていただきました。ようやく暑さがおさまってきた中、早朝より保護者の皆さんと生徒達に懸命に作業をしていただいたおかげで見違えるようにきれいになりました。生徒たちも美しい環境の中、学習や部活動に頑張ることができました。ありがとうございました。